zwischen Sozialismus und Imperialismus weiter zuspitzt und jeder Schritt vorwärts nur in hartem Kampf gegen die Feinde der Entspannung und des Friedens möglich ist.

Verehrte Freunde!

Unser wichtigster Beitrag, die Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED mit Leben zu erfüllen, den Frieden in Europa stabiler zu machen und die um Freiheit und Unabhängigkeit kämpfenden Völker noch wirksamer zu unterstützen, ist die allseitige Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik. Das ist die Grundaufgabe, die wir miteinander zu lösen haben.

Gestützt auf die reichen Erfahrungen unserer bisherigen gemeinsamen Arbeit zum Wohle des Volkes sind wir gewiß, daß von Ihrem 10. Parteitag neue Impulse für einen weiteren Aufschwung der politischen Arbeit unter den Mitgliedern der NDPD ausgehen werden. Unser gemeinsames Ziel ist es, die Initiative aller Bürger zu wecken und den Wettbewerb der Nationalen Front der DDR "Schöner unsere Städte und Gemeinden - Mach mit!" breit zu entfalten. Das Zwickauer Wettbewerbsprogramm ist Beispiel dafür, wie örtliche Reserven für die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes, vor allem für den Neu- und Ausbau von Wohnungen, erschlossen, ein reges geistig-kulturelles Leben im Wohngebiet und die sozialistische Demokratie breit entfaltet werden können. In der politisch-ideologischen Arbeit der Nationalen Front geht es um das vertrauensvolle Gespräch mit allen Bürgern, um die Entfaltung ihrer reichen Talente und Fähigkeiten, ihres ganzen Wissens und Könnens, um ein kulturvolles Leben des ganzen Volkes.

Es erweist sich in unseren Tagen erneut die Richtigkeit und die Lebenskraft der marxistisch-leninistischen Bündnispolitik der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, bewährt sich die kameradschaftliche Zusammenarbeit der Parteien, zeigt sich die wachsende politische Reife der von der Nationalen Front der DDR verkörperten sozialistischen Volksbewegung.

Ihr 10. Parteitag wird - davon sind wir überzeugt - Auftakt für eine neue, erfolgreiche Etappe im Leben und in der Tätigkeit der National-Demokratischen Partei Deutschlands sein, für ihre politisch-ideologische und organisatorische Festigung, für neue Arbeitstaten auf unserem gemeinsamen guten Wege.

Wir wünschen Ihnen, verehrte Freunde, dabei viele neue Erfolge und grüßen Sie alle in herzlicher Verbundenheit.

Mit sozialistischem Gruß

Zentralkomitee

der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 19. April 1972